

LA SECTORISATION DE LA PÉDOPSYCHIATRIE EN CÔTE-D'OR



Au cœur de la Bourgogne, le CH La Chartreuse couvre le sud de la Côte-d'Or. Situé à côté du lac Kir, le site est à moins de 5 min à pied de la gare et est très bien desservi par les lignes d'autobus 3 et 13 reliées au tram T1 ou T2.

L'établissement est à seulement 1h30 de Paris depuis la gare de Dijon.



NOUVEAU !



Depuis 2025, le CH La Chartreuse porte le Centre Régional de Psychotraumatisme Mineurs Bourgogne (CRPMB).

+ D'INFORMATION

Dr Audrey Pingaud - Cheffe du pôle PEA

📞 03 80 42 48 31

✉️ audrey.pingaud@chlcdijon.fr

Direction des Affaires Médicales

Mme Marie Deshayes - Directrice des Affaires Médicales

Mme Estelle Dupin Valet - Responsable des Affaires Médicales

📞 03 80 42 49 54

✉️ bureaudespersonnelsmedicaux@chlcdijon.fr

www.ch-lachartreuse-dijon-cotedor.fr

1 Bd Chanoine Kir, 21000 Dijon



© Service Communication - Janvier 2026

PSYCHIATRIE DE L'ENFANT ET DE L'ADOLESCENT (PEA)

DEVENEZ INTERNE AU CENTRE
HOSPITALIER LA CHARTREUSE !



FAIRE LE CHOIX DE LA PÉDOPSYCHIATRIE AU CH LA CHARTREUSE.

LE PÔLE PEA

Le pôle de Psychiatrie de l'Enfant et de l'Adolescent (PEA) du Centre Hospitalier La Chartreuse (CHLC) à Dijon est composé de 15 unités fonctionnelles allant de la périnatalité à la transition ado/adulte et **accompagne plus de 2 000 patients chaque année**. Il dessert le 2e intersecteur de la Côte-d'Or. Le pôle est encadré par 14 médecins psychiatres et pédopsychiatres au service de 15 équipes pluridisciplinaires (équipes mobiles, CMP, CATTP, HDJ, hospitalisation complète de 5 lits pour adolescents).

UN CADRE DE FORMATION STRUCTURANT



Les internes bénéficient de séminaires hebdomadaires assurés par les praticiens hospitaliers, favorisant l'échange clinique et l'approfondissement théorique.



Des staffs hebdomadaires sont en place à l'intention des équipes et des médecins en formation du pôle.



L'accès au centre de documentation et à la gestion documentaire sont de véritables atouts de l'établissement (recherches bibliographiques, prêts inter-établissements, membre du réseau GIP Ascodocpsy).



Parc du CH La Chartreuse

POURQUOI NOUS REJOINDRE ?

Choisir d'être interne en pédopsychiatrie au CH La Chartreuse, c'est bénéficier d'une formation clinique riche, au contact de situations variées, couvrant l'ensemble du parcours de soins, de la périnatalité à la transition entre l'adolescence et l'âge adulte. Le pôle offre un encadrement médical structuré, favorisant l'autonomie progressive, la réflexion clinique et le travail en équipe pluridisciplinaire, au sein d'un établissement exclusivement dédié à la santé mentale.

UNE ÉQUIPE PLURIDISCIPLINAIRE

Le pôle Psychiatrie de l'Enfant et de l'Adolescent s'appuie sur une équipe pluridisciplinaire permettant une approche globale et coordonnée des prises en charge : psychomotriciens, psychologues, orthophonistes, ergothérapeutes, infirmières, éducateurs, moniteurs éducateurs spécialisés, auxiliaires de puériculture, agents de service hospitalier, aide-soignants, enseignants, cadres de santé, assistantes sociales, sage-femmes et assistantes médico-administratives.

UN CADRE DE VIE APAISANT

- Des logements sont spécifiquement dédiés aux internes au sein du parc du CHLC.
- Pour les gardes, un logement est dédié avec sanitaires privés, cuisine et salon collectifs.
- Un restaurant est à disposition des professionnels pour le déjeuner. Une offre de plateaux repas est également assurée à l'internat pour le dîner.